



Regionaljournal Steiermark



St.Lambrechter feierten mit Bischof Krautwaschl ihr Pfarrfest

Den 950. Jahrestag der ersten Nennung der Kirche des heiligen Lambert im Walde beging am Sonntag die Pfarre St.Lambrecht mit Bischof Dr. Wilhelm Krautwaschl. Den Gottesdienst mit den Gläubigen feierte der steirische Diözesanbischof zusammen mit dem em. Bischof von Linz, Maximilian Aichern OSB, sowie Abt Benedikt Plank und dem em. Abt Otto Strohmaier. Beim gemütlichen Beisammensein im Anschluss an die Festmesse kamen Gläubige, Festgäste, Mitwirkende und Priester ins Gespräch.

[Zu den Fotos](#)

